

SCENE 1 みんなで応援しよう パラサイクリング練習合宿

今 年度4回目となるパラサイクリングの練習合宿が、1月10日から21日まで、山陽オートレース場で行われました。選手のみなさんは2020年東京パラリンピックでの活躍を誓い、寒風に負けず、懸命に練習に取り組んでいました。みなさんの応援をお願いします！



SCENE 3 災害に強いまちづくり 災害時における物資供給協定締結

市 と株式会社ナフコは、1月22日、大規模災害発生時に必要な作業用品、日用品、飲料などを優先的に供給する協定を結びました。市の災害協定は本協定で37件目。災害発生時には、迅速かつ的確な災害対応を行うとともに、市民生活の早期安定化を図ることとしています。



高野将光 株式会社ナフコ取締役副社長 (中央)



SCENE 2 たすきをつなげろ！ 第50回市駅伝競走大会

第 50回市駅伝競走大会が1月21日、竜王山周回コース5区間で開催されました。中学生から一般までの男女合わせて86チームが参加。中継所では、最後まで走りきった選手と、仲間の思いが込められたたすきを受け取る選手に、熱い声援が送られていました。



SCENE 4 懐かしい風景がそこに 企画展「学校の歴史～地域と学校」

歴 史民俗資料館では、企画展「学校の歴史」を開催中です。市内小中学校を例に、明治政府による学制施行から現在の義務教育につながる歴史を、写真パネルや資料などで紹介しています。木造校舎や児童生徒の様子など、懐かしい風景がそこにあります。【開催期間：3月18日(日)まで】